

Am 07.03.2016, AHS Friesgasse, 1150 Wien, Friesgasse 4, hat sich das FAIRTRADE-Schulteam Friesgasse zum ersten Mal getroffen und sich offiziell gegründet. Als Schulteam werden wir die Aktivitäten an der Schule AHS Friesgasse planen und leiten, die notwendig sind, den Status einer „FAIRTRADE-School“ zu erhalten und zu pflegen.

Folgende TeilnehmerInnen waren bei dem Gründungstreffen anwesend:

Elisabeth Thaler, Elternverein

Gabi Kraus, AHS Lehrerin

66 Schülerinnen und Schüler



Nach einer kurzen, im Dialog mit den Schülerinnen und Schülern gehaltenen, Einführung über die Grundzüge von Fairtrade haben wir die nächsten Schritte der Fairtrade Gruppe besprochen. Die Schülerinnen und Schüler haben sich zu vier verschiedenen Arbeitsgruppen gemeldet:

- Werbung, dabei zunächst Plakatgestaltung für den Schokoladenverkauf
- Osterschokoladenverkauf
- Bananentag
- Wettbewerb & Quiz

